

Un nouveau caisson hyperbare à Sharm el-Sheikh



À l'occasion de la réunion du Conseil d'administration de DAN Europe lors de la 7e journée DAN Divers Day, Adel Taher, directeur régional de DAN Égypte et directeur du centre médical hyperbare de Sharm el-Sheikh et de Dahab, a annoncé la mise à niveau prochaine du centre médical hyperbare de Sharm el-Sheikh.

Un nouveau panneau d'affichage indiquant le caisson de décompression HAUX d'une capacité de 12 personnes sera érigé en face du nouveau centre, de manière à être visible depuis la route principale. Le panneau arborera trois logos : celui du Ministère du Tourisme, celui du centre médical hyperbare et celui de DAN Égypte.

Ce « relifiting » s'accompagne d'une autre bonne nouvelle : la signature d'un contrat entre DAN Europe et MISR, la compagnie d'assurance nationale d'Égypte.